



Letters

レターズ / 会員の皆さんから寄せられたお便りをご紹介します。

静岡県沼津市 K・Kさん

いつもお世話になっております。この度は長女の完了給付金と図書カードのお祝いを頂き、ありがとうございました。毎月の育成給付金と3人の子供達の進学の度にお祝い金を頂き、教育費用や進学準備に経済的な不安なく、今日に至っておりますことを深く感謝致しております。

子供が3才、5才、7才の年に主人が他界しました。私自身、看護師として常勤務しながらの子育てで、子供達に寂しい思いをさせているのではないかと辞めてしまおうかと迷った時期もありました。長女が「私もお母さんみたいに、ずっと続けられる職業に就きたい」と言ってくれたのは中学生の頃でした。家族が健康に過ごせることに感謝しながら、今日まで職務を継続することができています。長女も管理栄養士を目指し、大学進学することができました。

多くの団体や個人の皆様に援助していただき、基金のお陰で子供達の希望の道を応援できることに感謝し、日々を大切に過ごしていきたいと思います。

埼玉県南埼玉郡 Y・Oさん

「スマイルトーク vol.12」を読んでアナウンサーに対する考えが変わりました。今までアナウンサーは“花形の仕事”“いつも楽しそう”というイメージしかありませんでした。しかし羽鳥さんのお話を読んで実は大変なんだなと思いました。テレビ中継が終わった後も試合終了までアナウンスをすると聞いて驚きました。他にも同じアナウンサーでも番組によって要求されるものも、演出する自分も違うと知りました。本当にアナウンサーという仕事は奥が深いと思いました。これからも『スマイルズ』と「ズームイン!! SUPER」を楽しみにしています。

埼玉県飯能市 やまのくまさん

我が家から富士山が見える。去年の夏、息子3人と登山に挑戦した。男の子3人を授かり、亡夫と「いつか登頂したいね」と話したことを叶えたいと思っての挑戦。長男中3、次男中2、三男小4と苦しい山道を登った。主人を亡くして8年間の悲しみや想い、そしてこれから3兄弟に強くたくましく生きてほしい願いで、登頂したときは涙が止まらなかった。これから先も亡夫への想いを大切に家族で協力して、いまある幸せに感謝してすごしていこうと思っている。

奈良県五條市 K・Sさん

この度は、長男に入学お祝い金をいただき本当にありがとうございます。

主人が他界して7カ月が過ぎました。今はまだ時間が止まっている様で…。気持ちを整理しながら残してくれた宝物の子供達二人と一緒に生活していきたいと思っています。

大阪府門真市 M・Hさん

前略 幼い孫が親の愛情を知ることなく私との生活が始まりましたが、早八年の年月が過ぎ、下の孫が四月で中学生となります。日々の疲れが吹き飛ぶ思いの嬉しさです。でも中高生はむずかしい年頃、目をかけ、心をかけて応援してやりたいと思っています。自身の老いを忘れて必死で働いていますが、教育費生活は大変です。でも、いつまでもいつまでも健康で頑張りたいと、成長する孫達にまけない様に精を出してまいります。橋本むつ様の様な人にはなれませんが感謝で一杯です。

先日お届けした、スマイルズ別冊『みんなの文集』のご感想をいただきましたので、ご紹介します。

A・Mさん

(北海道札幌市)

文集のおたのしみ企画「みんながなりたい職業ってなあに?」を息子が興味深く読んでおりました。いつものスマイルズとはまた違って息子にも読みやすかったようです。

Y・Mさん

(鳥取県日野郡)

みんなの文集の『バスタイム』を読んで、うちのおじいちゃんもこんなことを思いながら入れてくれたのかなあと思います。小1、5才、3才の息子を残して8年前に夫が亡くなり、うちもお風呂係りは長い間おじいちゃんでした。中3、中1、小4になった息子達はそれぞれにお風呂に入るようになり、近頃ちょっと寂しいおじいちゃんです。

K・Oさん

(群馬県高崎市)

みんなの文集の『人生ゴール』という素晴らしい作品を読んで。自分は社会人となって一年くらいですが、仕事をする上で、目標や夢を持てば、毎日が生き生きとした生活を送れると思います。

H・Sさん

(兵庫県宍粟市)

みんなの文集の『世界平和の道しるべ』が素晴らしかったです。自分の考えがしっかりとしていて、その思いを伝える文章力に感心しました。最初、大人が書いていると思って読んでいましたが、後で15才の方が書いていると気付きおどろきました。

K・Mさん

(新潟県新潟市)

毎回たのしみに待っているスマイルズをよく読みました。私は中国出身で、日本語をあまり上手ではありません。かきものは一番に苦しい…。でも読む事が好きです。だれにも負けずにがんばりたいです。スマイルズは心の輪を開きましたと感じています。

A・Oさん

(福岡県朝倉郡)

みんなの文集の『人生ゴール』を読んで。今、私は受験生で夢にむかってがんばっています。なかなか成績が上がらない不安ですが、『人生ゴール』のおかげで少し元気がでました。自分の夢を叶えるために、これから試験の日まで一生懸命がんばっていきたいです。

E・Oさん

(宮城県塩釜市)

文集の「なりたい職業」を読んで、私も小さい頃からの夢がかなうといいなと思いました。お菓子作りが好きでパティシエになりたいのですが、実現した人の文章を読んで、私も頑張ろうと思います。

K・Aさん

(愛知県豊田市)

みんなの文集が良かったです。おたのしみ企画も中2の子供がいるのですが一緒に見ました。進路で考える事ばかりですが、難しく考えず子供と話すことが出来ました。ちょっとした事ですが、話すきっかけが出来良かったです。

H・Yさん

(北海道室蘭市)

今年の卓上カレンダーは気にいっています。キャラクターの名前も「スマイリー」と「ワハハ」なんてどうでしょう。

K・Nさん

(大分県宇佐市)

いつも、『みんなの文集』を愛読書としてほとんど毎日読んでいます。これからも読んでいきますので、どんどんいい文集を期待しています。

